

# News Release

## Demi Kesehatan Warga, Satgas Yonif 143/TWEJ Lakukan Pengobatan Keliling di Pedalaman Papua

Badarudin - NEWSRELEASE.ID

Jul 7, 2023 - 07:32



Keerom - Sebagai wujud kepedulian dan perhatian terhadap kesehatan masyarakat, Satgas Yonif 143/TWEJ Pos Tatakra rela keliling Kampung melakukan pengobatan dari rumah ke rumah atau *door to door* gratis di Kampung Tatakra, Distrik Web, Kab. Keerom, Papua, Kamis (6/7/2023). Demikian dikatakan Danpos Tatakra Satgas Yonif 143/TWEJ Letda Inf Michael Erlangga

dalam keterangannya.

“Kegiatan ini bertujuan untuk mengecek dan memastikan kondisi kesehatan warga masyarakat, dikarenakan masih tingginya penyebaran malaria di daerah ini,” ungkap Danpos.



Anggota Satgas Yonif 143/TWEJ Pos Tatakra yang dipimpin oleh Serda Afif ini menyisir setiap rumah warga untuk memberikan layanan pengobatan secara gratis, masyarakatpun merespon dan menyambut sangat gembira usaha yang dilakukan Satgas demi membantu kesehatan masyarakat Kampung Tatakra.

“Dengan melakukan pelayanan *door to door* akan membantu masyarakat yang rumahnya jauh dari pos untuk berobat, disamping kegiatan ini untuk lebih mengakrabkan jalinan persaudaraan antara Satgas dengan warga masyarakat,” tambahnya.

Sementara itu pada kesempatan yang sama, Bapak Celcius Ball (49) kepala Kampung Tatakra mengucapkan terimakasih dan mengapresiasi positif atas upaya yang dilakukan para prajurit TNI dari Satgas Yonif 143/TWEJ dengan tulus dan ikhlas rela mendatangi rumah-rumah warga untuk memberikan layanan kesehatan gratis.

“Kami atas nama warga masyarakat Kampung Tatakra mengucapkan beribu

terimakasih atas ketulusan dan keikhlasan Bapak TNI untuk memberikan layanan kesehatan di Kampung ini,” ucapnya.

Dilain pihak, Bapak Adolf Ball (32) warga Kampung Tatakra mengaku merasa sangat senang dan mengaku sangat terbantu dengan adanya pengobatan keliling ini, warga yang jauh dari pos dapat berobat tanpa harus datang ke Pos Satgas.

“Sa sangat senang dan terbantu dengan adanya pengobatan keliling yang dilakukan Bapak TNI Pos Tatakra, kami dapat berobat gratis tanpa jauh-jauh datang ke Pos, terimakasih TNI semoga Tuhan memberkati,” ujar Adolf Ball. (\*)